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行田さくらﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ会長倉持様、幹事阿部様 

 

 

 

 

 

 会 長 の 時 間  

 

皆さん、こんにちは！ 

１か月があっという間に過ぎてしまいました。先週の

アロハナイトでは、ゲストの西崎緑さんの素敵な歌声

を聴くことができました。参加して下さった会員並び

にパートナーの皆様には充分楽しんで頂けたかと存

じます。坂田委員長はじめ親睦委員会の皆様、ご苦労

様でした。また、翌日には、行田浮城祭りのセレモニ

ーに参加して参りました。毎日暑い日が続きますが、

くれぐれもお身体にはご留意頂きたいと存じます。 

今日は、国際ロータリー第２５７０地区ガバナー補

佐・高橋実様をお迎えしての例会です。高橋ガバナー

補佐におかれましては、お忙しい中ようこそおいで下

さいました。また、行田さくらロータリークラブ会

長・倉持様、幹事・阿部様の来訪歓迎致します。 

さて、二週間前の会長の時間で「流汗悟道」という禅

語を紹介致しましたところ、山本副会長からお誉めの

言葉を頂きました。ですから会長の時間は、出来るだ

け禅語を紹介していきたいと思います。今日は「隋所

作主（ずいしょにしゅとなる）」という禅語です。 

一言で言うと、その場その場で主人公にならなければ

いけないと言う事です。「任にあたって他に譲り難し」

と言う言葉がありますが、まさに伝統と歴史のある行

田ロータリークラブの会長をお引き受けした以上は、

他に譲り難しです。この言葉は、主体性を持ってぶれ

ることなく主人公になれという戒めの言葉です。行田

ロータリークラブを構成しているのは会員一人一人

ですが、与えられたその「役」に全力で傾注できてい
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れば誰もが「主人公」であるということです。持ち場

持ち場でみな主人公だということでみな平等だとい

うことです。 

私自身、よく周囲の人の評価や他人の言葉に振り回さ

れたり、流されたりしてしまう時があります。人の評

価や意見に一喜一憂してしまうと自分自身を見失っ

てしまいます。優柔不断な自分に嫌になることがあり

ますが、大切なのは自分の立ち位置を自分でしっかり

と決め無ければいけないということです。人の評価や

意見に耳を傾けることも大事ですが、自分を見失って

は何にもなりません。「隋所に主となる」とは、自主

独立の精神を説いたものです。そして、禅では次の事

を実践しなければならないことを教えています。①人

と比較をしない②慢心しない③嫌な事を忘れる 

私は、主人公になるための良い修行だと思って、この

３つを心に命じ、行田ロータリーの舵取りをして行き

たいと思います。有難うございました。  
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国際ロータリー第２５７０地区ガバナー補佐の高橋

実です。所属クラブは羽生ＲＣです。 

ガバナー補佐訪問してきましたが、歓迎の横断幕を用

意して頂いたのはこちらが初めてで大変嬉しく思い

ました。また、ピアノの生演奏に驚き、さすが伝統の

ある行田ＲＣは違うなと感心をいたしました。 

さて、午前中、事務局と年度計画書並びに事務書類等

精査させて頂きましたが、しっかりと整理されており

ました事を御報告させて頂きます。会員増強は各クラ

ブにとって運営上大事なことである事はいうまでも

ありません。しかし、増強してもなし崩し的な会運営

をしているのでは意味がありません。基本的なロータ

リー精神を見直して、楽しい例会、楽しいロータリー

を実践して頂きたいと切に思う次第です。そして、私

は皆様のお役にたてるようガバナー補佐の使命を果

たしていきたいと存じます 

   謝   辞    

 出 席 状 況 報 告  

 

黒田 淳一 

出席奨励・ 

ｽﾏｲﾙ委員会委員 

 



 

  ニコニコ 報 告   

福島会長    高橋実ガバナ－補佐 本日は、来訪頂

きありがとうございます。又、行田さ

くらロータリ－クラブ会長倉持様、 

幹事阿部様ようこそおいで下さいま

した。 

大野幹事 高橋ガバナ－補佐様、倉持会長様阿部

幹事様ようこそ。あっという間の１ヶ

月でした。これからも宜しくお願い致

します。 

第５ｸﾞﾙｰﾌﾟ

ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 

高橋実様 

 

行田さくらﾛｰ

ﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ会長 

倉持成一郎様 

本日、表敬訪問に伺いました。宜しく

お願い致します。 

行田さくらﾛｰ

ﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ幹事 

阿部秀二郎様 

本日は貴クラブへ表敬訪問させて頂

きました。宜しくお願い致します。 

清水（義）会

員 

高橋ガバナ－補佐様、卓話ありがとう

ございます。さくらＲＣの会長幹事さ

んようこそ。 

石渡会員 ガバナ－補佐 高橋様ようこそ。 

内山会員 高橋ガバナ－補佐、行田さくらＲＣ倉持

会長、阿部幹事ようこそ行田ＲＣへ！！ 

小林会員 高橋ガバナ－補佐、卓話ありがとうご

ざいます。行田さくらロ－タリ－会長

幹事ようこそいらっしゃいました。 

大久保会員 ガバナ－補佐高橋実様卓話ありがと

うございます。 

湯本会員 先日、トラフグの稚魚 8,000 尾入荷し

ました。（オスのみ）合計 22,000 尾

になりました。 

蔭山会員 ガバナ－補佐、よろしくお願いしま

す。 

宮内会員 前回のアロハナイト例会に都合で欠

席しまして残念でした。次回の家族例

会には出席したいと思います。 

小沢会員 高橋ガバナ－補佐、本日はようこそ。 

冨田会員 高橋ガバナ－補佐様本日はありがと

うございました。 

黒渕会員 高橋実ガバナ－補佐様ようこそいら

っしゃいました。本日卓話ありがとう

ございました。 

野口会員 娘、インタ－ハイ予選敗退！でも自己

ベストなのでよしです。次はマイルリ

レ－頑張れ！ 

山本会員 お暑い中、高橋ガバナ－補佐様、さく

らロ－タリ－会長倉持様、幹事阿部

様、ようこそおこしいただきありがと

うございます。 

武笠会員 昼と朝夕の温度差に悩まされ、体調絶

不調です。日々の不摂生を反省しま

す。 

永島会員 先日の情報委員会、大変お世話になり

ました。すばらしい新入会員が予定を

されるようです。 

関会員 最終例会で演奏したフル－ト奏者波

戸崎操さんの演奏会のチラシです。御

協力の程よろしくお願いします。 

持田会員 みんなで つくろう 安心の街 行

田市防犯協会より 

以下同文 

の方 

清水（治）会員、斉藤会員、小椋会員、

島崎会員、碓井会員、古沢会員、阿部

会員、武井会員、境野会員、小池会員、

鈴木（克）会員、倉持会員、渡辺会員、

黒田会員 

T

 

A 

・ 正 会 員 数 

・ 85年規定承認者 

54名 

19名 

A ・ 理事会欠席承認者 0名 

P ・ 本 日 の 出 席 者 33名 

B ・ 各承認者の例会出席者 0名 
 

MU ・ 本日のメーキャップ者  3名 

本 日 の 出 席 率 78.2% 



※ 本 日 のニ コニ コは、 48,000 円 で し た。     

ありがとうございました 
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